

SOLAN Dream Climbers

～夢に向かって一歩ずつ～

高蔵寺浄水場へ見学に行きました

8月29日（木）に春日井市の高蔵寺浄水場へ行きました。社会科では、水が浄化され人々の暮らしに使われる資源になる過程を学習してきました。そこから発展させて、現在は国語と関連づけた新聞づくりのプロジェクト学習にも取り組んでいます。教科書やビデオから学ぶこともできますが、それだけで知った気になるのは大違いです。「百聞は一見にしかず」ということわざもあるように、実際に見てみると思ったことと違う新しい気づきに出会うことができます。子どもたちは新聞づくりの情報収集を目的に、問いを立てて実際に見学に行きました。



当日は雨が降り、屋外の池を見ることはできませんでした。しかし、屋内の管理センターや、ろか水槽を屋内から見学することができました。見たこともない量のモニターや、大きな水槽が並んだ様子に、子どもたちは興奮気味です。この浄水場は、もともと高蔵寺ニュータウンへ飲料水を供給するためにできましたが、瀬戸や尾張旭にも需要が高まって以来、市内外へ水を供給し続けているそうです。この浄水場の水がSOLANにもやってくるとのこと。長い水の旅を実感しながら学ぶことができました。引き続き情報収集を続けてまいります。次は、9月6日（金）の名古屋市港防災センターです。



